



Bina Marga Anggarkan Rp150 Miliar untuk Siak IV

PEKANBARU (RP) - Rencana Dinas Bina Marga mengajukan anggaran Rp150 miliar untuk lanjutan pembangunan Jembatan Siak IV dan peningkatan jalan aksesnya diprotes oleh Komisi C DPRD Provinsi Riau.

Menurut Ketua Komisi C DPRD Provinsi Riau Azis Zaenal dan Abdul Wahid, pembangunan jembatan dan peningkatan akses jalan tersebut sudah dianggarkan pada APBD Perubahan 2014 lalu. Bahkan dengan anggaran tersebut Jembatan Siak IV sudah selesai.

Proyek Jembatan Siak IV dengan sistem *multi years* tersebut senilai Rp437 miliar. Dana yang sudah dialokasikan untuk pembangunan sebesar Rp360 miliar. Kemudian kembali dihitung, maka dengan Rp73 miliar jembatan dan jalan tersebut sudah bisa diselesaikan. Bahkan dalam APBD Perubahan 2014, disetujui anggaran Rp80 miliar. Jika semua terealisasi maka tidak perlu dianggarkan lagi.

Hal tersebut diketahui dalam rapat dengar pendapat Komisi C DPRD Provinsi Riau, Selasa (26/8). Rapat sempat bersitegang karena Kepala Dinas Bina Marga Syafril dan anggotanya yang hadir mengatakan, mereka menganggarkan pembangunan jembatan Rp100 miliar dan peningkatan akses Rp50 miliar.

Hal tersebut karena ditakutkan pembangunan jembatan dan peningkatan jalan akses yang dianggarkan Rp80 miliar dalam APBD Perubahan 2014 tidak bisa dilaksanakan. Dari APBD Perubahan 2014 itu anggaran dipecah dua. Dari Rp80 miliar, dana untuk pembangunan Jembatan Siak IV hanya Rp42 miliar dan peningkatan jalan aksesnya Rp38 miliar.

Namun yang sudah ditender baru peningkatan jalan aksesnya saja, sementara pembangunan jembatannya belum ditenderkan. Azis dan Wahid mempertanyakan mengapa Bina Marga menganggarkan yang besar sekali dalam APBD Murni 2015. Sementara hal tersebut tidak perlu dilakukan mengingat ini sudah selesai dan sempat putus kontrak.

Karena tidak bisa menjelaskan mengapa mereka menganggarkan dana yang sebesar itu, maka akhirnya rapat dengar pendapat tersebut sempat diskor beberapa menit. Setelah kembali rapat, Komisi C dan Dinas Bina Marga menyepakati angkat Rp42 miliar untuk pembangunan jembatan dan Rp50 miliar untuk peningkatan jalan aksesnya. (rul)



AZIS ZAENAL